

Choix master 2 droit

Par **S.**, le **18/06/2019** à **21:44**

Bonjour,

J'ai postulé pour divers M2 cette année.

Mon dossier n'est pas très glorieux mais j'ai déjà eu deux réponses positives.

Dans l'attente d'autres réponses, mais au risque que ce soient les deux seules favorables, j'aurais aimé un avis.

J'ai postulé essentiellement pour des M2 en droit de la santé parcours droit privé (matière que j'ai brièvement vue mais pour laquelle j'ai vif intérêt) et droit privé parcours droit de la famille (matière qui me plaît sans plus) ou contentieux.

Aujourd'hui je suis admise à Paris 8 en master droit de la santé parcours droit médical et de la bioéthique et à Paris 1 au master droit des personnes et de la famille.

Selon vous, quel master me sera le plus porteur ? Ou lequel choisiriez vous ?

Cordialement